



Lieber Amandus, liebe Frau Locher,

Bereits zum zweiten Mal konnten wir unseren Klienten das grosse Spezial-Velo-Erlebnis anbieten! Alle hatten wieder einen Riesenspass an diesem Velo-Ausflug 25. August 2011, der uns durch die schöne Auenlandschaft der Rotten entlang führte.

Wir staunen jedes Mal über die Vielfalt der Velotypen, die wir in Steg vorfinden – es scheint wirklich für jede Behinderung das entsprechende Fahrrad zu haben! Auch das Ersatzteil-Lager hat uns beeindruckt – was das alles braucht!

Für all diese Arbeiten und für das grosse Engagement möchten wir Dir, Amandus, und Ihnen, Frau Locher, nochmals herzlich danken.

Hier noch 4 Bilder als Erinnerung an den schönen Tag!

Mit herzlichen Grüssen aus der Zentralschweiz  
Franz und alle Mitbeteiligten

